

Communiqué

Le 27 mars 1995

N° 59

VISITE DE LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M^{me} STEWART, AU GHANA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, visite le Ghana du 26 au 30 mars. Il s'agit de la première visite ministérielle dans ce pays depuis mai 1993.

Pendant son séjour, M^{me} Stewart rencontrera le président, M. Jerry Rawlings, ainsi que d'importants ministres et hauts fonctionnaires du pays, notamment des responsables de programmes et de projets auxquels contribue l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

La secrétaire d'État se rendra dans les centres régionaux bénéficiant de projets d'aide canadiens, dont une école polytechnique à Tamale et un projet d'approvisionnement de la collectivité en eau, à Wa. Elle passera également en revue des initiatives de décentralisation, de saine gestion et de développement des collectivités au niveau des assemblées de district.

« Je me réjouis de pouvoir observer sur place l'évolution de ces projets, car ils représentent une partie importante du programme de l'ACDI en Afrique », a déclaré M^{me} Stewart.

La secrétaire d'État s'entretiendra avec des membres de la société civile du Ghana, entre autres, des représentants d'organisations non gouvernementales s'occupant de développement démocratique et de droits de la personne, des universitaires et des politiciens de l'opposition. Elle devrait en outre rencontrer des gens d'affaires canadiens travaillant, pour la plupart, dans le secteur minier.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

